
Histoire des biscuits REM

Numéro d'inventaire : 1979.36206 (11-12)

Type de document : couverture de cahier

Imprimeur : Prot

Date de création : 1950 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Anonyme

Description : Protège-cahier. Feuille de papier épais et impression offset couleurs.

Mesures : hauteur : 240 mm ; largeur : 180 mm

Notes : Deux versions de la même couverture. Recto : photographie d'un enfant tenant un biscuit un petit Rem. + 3 premières vignettes d'une bande dessinée racontant l'histoire de l'évolution des biscuits et de leur enracinement dans l'histoire "nationale". Verso: 7 autres vignettes . Rabats : emploi du temps , double décimètre et rapporteur + images d'enfants mangeant des biscuits REM.

Mots-clés : Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 4

Mention d'illustration

ill. en coul.

Cahier de
Appartenant à



Histoire des Biscuits REM



1 Dès la plus haute antiquité les PHÉNICIENS, hardis navigateurs, emportaient dans leurs longs voyages, des galettes de millet qu'ils n'auraient pu cuire sans danger à bord de leurs navires en bois qui s'appelaient des TRIRÈMES.
(1200 avant Jésus-Christ).



2 Les soldats ROMAINS, mangeaient de grossiers biscuits de maïs. Deux enfants abandonnés, allaités dit-on par une louve, et devenus plus tard des chefs, tracèrent à la charrue l'enceinte d'une cité nouvelle (753 avant J.-C.). Ils s'appelaient ROMULUS et REMUS et fondèrent ainsi la République de ROME (en latin: REM PUBLICAM).



3 Les GAULOIS savaient faire des galettes dures avec du seigle, du lait et des œufs. Ils les mangeaient trempées dans le sang des vaincus que leurs prêtres les DRUIDES immolaient en l'honneur des Dieux. Ils croyaient ainsi hériter du courage des victimes.